

長嶺地域コミュニティ協議会だより

「ほんぽーと花見の会」 特集号

発行日 平成 31年 4月 28日 発行責任者 会長 水本直弥 編集・発行 広報部 平石三男

この広報誌は新潟市地域活動の補助金を受けて発行しました

ホームページアドレス:<http://minekomi.sakura.ne.jp>



ホームページ QR コード

ほんぽーと花見の会

「ほんぽーと花見の会」について

長嶺地域コミュニティ協議会

副会長 大竹順一

長嶺小学校の校舎解体跡地で始まった「花見の会」は、平成 18年 4月「長嶺地域コミュニティ協議会」の発足を記念して中央図書館前校歴広場に会場を移して、「桜のもとに集う会」として発足しました。平成 19年 10月に「ほんぽーと」が開館しました。平成 21年 4月「旧長嶺小学校校歴地整備完成記念」として記念植樹を行い、「ほんぽーと花見の会」と名称を変え毎年開催しています。今年で 14回目を迎えました。天気にも恵まれまさに「お花見日和」でした。長嶺地域の皆さんに加えて、長嶺小学校当時の校長先生、万代長嶺小学校の校長先生・教頭先生、宮浦中学校の校長先生・教頭先生、長嶺コミ協と関わりの深い行政関係の方々にも多数参加して頂きました。総勢 70名近い方々の参加を頂きうれしく思います。お弁当に加えて豚汁と山菜天ぷらの提供があって、会場は会話が弾み楽しいひと時を過ごすことが出来ました。「ほんぽーと花見の会」を契機に長嶺地域の皆さんが顔見知りになり、活発なコミ協活動になる事を願っています。



長嶺地域の皆さんと小中学校の先生、長嶺コミ協と関わりの深い行政関係の方々との会話が弾み楽しいひと時を過ごしました

長嶺サロン「チューリップ」について

長嶺地域コミュニティ協議会

副会長 川崎ツキ子

長嶺サロン「チューリップ」は平成 26年の新潟市地域包括ケア推進事業のモデル事業として助成金を戴き平成 27年 4月よりスタートしました。地域内から募集しました 32名の方々からお手伝いをしてもらっています。午前 10時から午後 1時までと午後 1時から 4時までの 3時間のボランティアです。1名の方が一ヶ月で 3時間のお手伝いで無理なく続けられています。お昼の味噌汁とシホンケーキを提供しています。おにぎり一個で一日過ごせます。毎回 30から 40人の参加をいただいております。午後 1時からは身体しゃっきり体操を行い、替え歌を歌います。1時 30分からは整体師さん、美容師さん、包括支援センター宮浦東新潟さん、日本歯科大学の先生・生徒さん、ヤクルトさんなどからご協力をいただき健康教室など実施しています。特色としては運動器具が充実している事です。ルームランナー、ワンダーコア、エアロバイクなど種類も多くあり運動を目的に来る方も多くいます。もうひとつは男性の参加者が毎回三分の一と多い事です。これからも地域の方の居場所になるように活動して行きたいと思っております。



『チューリップ満開の稲荷町町内花壇』

稲荷町 島倉昭栄

以前にもお伝えしたかと思いますが、この花壇の場所は粗大ゴミ等が捨てられ汚く衛生環境上好ましくないと云う事で新潟市に相談した結果町内で花壇を作っても良い事になり、長さ 2.3mにもなる花壇が完成し平成 18年以降緑化活動推進事業の助成金を元にチューリップの球根や季節の花苗を植え綺麗な花が見れるようになりました。春には丹精込めた約 2,000本近いチューリップが咲く頃に花見会を開催し、町内の皆さんと共にプロの料理人が作るご馳走で舌鼓し親睦を深めています。これからも町内で美しい花を咲かせて行こうと話合っています。皆さんも一度花壇を見に来て下さい。



平成 31年 4月 18日 撮影